

Plan de développement agroalimentaire régional 2010-2014
Journée d'action annuelle – 23 février 2012

Pour une plus grande rentabilité des élevages bovins

Porteur du projet

Syndicat des producteurs de bovins de la Beauce et le Réseau Agriconseils

L'origine du projet

Le service aux entreprises a vu jour suite à la formation du groupe-projet veaux d'embouche qui visait à identifier des pistes de solutions aux problèmes vécus par les producteurs de bovins de la région. Suite à l'analyse des principales problématiques, il a été possible de mettre sur pied un service d'aide qui permettra aux producteurs de bovins de recevoir un support pour la mise à jour de leur dossier ATQ et de La Financière agricole du Québec (FADQ). Ce support comporte divers services, tels que :

- une vulgarisation des rapports de l'ATQ et des rapports de la FADQ,
- un support à la mise en place d'un système de collecte de données à la ferme, ainsi qu'un support dans l'utilisation du système retenu,
- de l'information sur les outils de régie disponibles, et
- de l'information sur les outils de gestion disponibles.

Ce service sera ponctuel et offert une seule fois dans la vie de l'entreprise.

Les clientèles visées

S'adresse à tous les producteurs de bovins de la région de la Chaudière Appalaches.

Les premiers résultats

Le projet répond véritablement à un besoin. À ce jour 19 entreprises bénéficient des services techniques de madame Lynda Deschênes, et le montant récupéré par les entreprises auprès de La Financière Agricole est estimé à plus de 10 000\$. Il nous reste maintenant à rejoindre de nouveaux éleveurs.

Monsieur Sylvain Bourque
Éleveur,
Responsable du projet.